

2年学年だより



尾張旭市立旭中学校 2年

2010年5月6日

新しい学年・新しいクラスになって、1か月が過ぎました。2年生のみなさん、自分の過ごした1か月は、どうでしたか。

答え…

1年生の終わりから準備してきた乗鞍の野外活動も、いよいよ今月末です。実行委員や火の舞の係の人たちは、何度も授業後残って話し合いをしたり練習を積んだりしてきました。また、現在各クラスでは班や係・スタッツやバスレクなど、いろいろなことを話し合っていて決めていることと思います。

野外活動実行委員の人たちも、“Let’s enjoy the camp!”というスローガンを考えました。私たち2年生の職員も、みなさんに enjoy して（楽しんで）ほしいと思っています。しかし、野外活動は、友達や家族で旅行に行くのとは違います。250人以上が外の社会に出ていくのですから、普段の学校生活以上の注意が必要です。ルールを守り、安全に気をつけ、一人一人が責任を持ち、みんなで協力して行動しなければ、enjoy どころか、つらい思い・嫌な思いをする人がたくさん出てきてしまいます。みなさん一人一人が、自覚を持って行動し、みんなで野外活動を enjoy してほしいと願っています。



ところで、最初の質問には、どんな答えが浮かんだでしょうか。その答えによって、この1か月、目標や自覚を持って努力してきたかが分かると思います。野外活動が終わった後も、充実感・達成感が味わえるとよいですね。

(学年主任 前小屋忠雄)



お家の方へ

4月30日(金)には、お忙しい中、学年懇談会・野外活動説明会にご出席いただき、ありがとうございました。欠席の方には、要項と野外活動事前健康調査の用紙(裏面に保険証コピーを貼付)をお子さんを通じてお渡ししますので、よろしくお願ひします。



テスト前は計画的に家庭学習を取り組むようにしましょう。

もうすぐ中間テストが
がんばろう！
一回一回が大切な定期テストです。悔いの残らぬようがんばりましょう。まずは授業を大切に。提出物もきちんとやり、必ず期限までに出しましょう。